

Toronto a tout ce qu'il faut



Malak

Les XXIV^e Jeux olympiques, de 1996, seront une occasion superbe de célébrer la fondation des Jeux olympiques modernes — soit un siècle de gloire — en cette veille du XXI^e siècle.

La ville de Toronto pourrait bien se voir attribuer cet honneur, puisqu'elle remplit, de même que les Torontois, tous les critères requis pour accueillir les Jeux olympiques.

Selon les conclusions d'une étude de faisabilité effectuée par le Conseil olympique Toronto Ontario (COTO), la ville de Toronto:

- possède des installations sportives de haute qualité et sa participation aux sports a toujours été importante;
- on peut en dire de même de sa participation aux activités culturelles et artistiques;
- sa texture ethnique illustre parfaitement l'objectif de coopération internationale;
- en ce qui concerne l'hébergement, elle offre un vaste choix d'installations hôtelières et autres;
- elle est facilement accessible en voiture, en train, ou en avion;

- elle est dotée d'un réseau international de télécommunications;
- elle possède enfin un système de transport public de premier ordre.

Appui enthousiaste

Ces trois dernières années, le Conseil a réussi à obtenir l'appui enthousiaste du public et du secteur privé, qui se sont engagés à l'aider. Les Torontois se sont prononcés unanimement en faveur de la candidature de leur ville. Les six maires de la région métropolitaine de Toronto soutiennent également cette initiative, approuvée par tous les organes législatifs de la province de l'Ontario. Le gouvernement du Canada a promis à la ville de Toronto une aide de 3,1 millions de dollars au cas où sa candidature serait retenue.

Le Conseil jouit aussi de l'entier appui des milieux culturels torontois — 150 groupes appartenant au monde du théâtre, de la musique, de la danse et des Beaux-arts.

Par sa variété ethnique, Toronto imprimera un caractère unique aux Jeux olympi-

ques. Les nombreuses communautés d'origines et de cultures diverses qui enrichissent le patrimoine culturel de la ville — on en compte plus de 70 — se sont ralliées avec enthousiasme à cette cause.

Des installations et des sites choisis

Il est d'importance primordiale de tirer parti des installations existantes et de les améliorer de façon à ce qu'elles correspondent aux normes olympiques. De nouvelles installations sont prévues le cas échéant, qui procureront au sport amateur des avantages durables. Les installations ont été choisies de sorte que les municipalités en retirent des avantages immédiats et à long terme. Les plans établis permettent de mêler manifestations sportives et manifestations culturelles — autrement dit de réaliser l'objectif des Jeux olympiques.

Deux sites principaux ont été sélectionnés : le Skydome de Toronto et un nouveau stade olympique. Le Skydome est un stade d'une capacité de 60 000 sièges, au toit escamotable. Si Toronto était désignée comme hôte des jeux de 1996, un stade olympique, au

sol de gazon naturel, pouvant accueillir 80 000 spectateurs serait dressé à l'emplacement du stade où se tient actuellement l'Exposition Nationale Canadienne (ENC).

Attraits de Toronto

Située au bord du lac Ontario, la ville de Toronto est, pour 150 millions de personnes, à une journée de voiture ou à une heure de vol. Pour ce qui est du logement, les installations sont déjà excellentes, avec des hôtels de première catégorie.

Le réseau de transport public de Toronto a été reconnu comme le meilleur de toute l'Amérique du Nord.

Dotée de tout un réseau de voies rapides et de grandes autoroutes reliant l'ensemble du continent américain, Toronto est très bien desservie. Il existe trois aéroports internationaux situés dans un rayon de 55 kilomètres.

Toronto, dont la population est de 3 millions d'habitants, a toutes les ressources humaines et les compétences techniques nécessaires pour l'organisation de Jeux olympiques modernes.